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Строительный сезон вступает в горячий период. Нужно многое успеть, в том 
числе продемонстрировать на рынке новые материалы в линейке Пенетрон, за-
крепить собственные позиции в профессиональном сообществе, зайти на новые 
серьезные объекты. Помните, как в песне у Высоцкого: «Валяй на Вачу! Торопись, 
пока сезон!» Нам не нужно мыть золото на Ваче, а нужно гидроизолировать мост 
на Каче и защитить бетон еще на десятках гидротехнических и прочих сооруже-
ний. Сезон торопит. И в преддверии его сотрудники компаний холдинга «Пене-
трон-Россия» провели серию семинаров, конференций, активных деловых встреч 
с действующими и потенциальными заказчиками.

ТОРОПИСЬ, 
ПОКА СЕЗОН!

Одним из первых в этой серии 2017 года 
стал Международный арктический 
форум в Архангельске 29–30 марта. Это 
крупнейшая мировая площадка арктической 
тематики, на которой обсуждаются вопросы 
развития северных регионов России и других 
государств арктической зоны. В кулуарах Фо-
рума Президент холдинга «Пенетрон-Россия» 
Игорь Черноголов провел встречи с губерна-
тором Ямало-Ненецкого автономного округа 
Дмитрием Кобылкиным и губернатором Ха-
баровского края Вячеславом Шпротом. Также 
обсуждены вопросы сотрудничества с руко-
водителями крупных российских компаний. 
Среди прочего, обсуждалась возможность 
применения материалов системы Пенетрон 

при проведении подводных ремонтно-строи-
тельных работ на объектах в акватории Бело-
го моря.   

Отметим, что продукция холдинга «Пе-
нетрон-Россия» с успехом применяется в се-
верных регионах России. Так, гидроизоляция 
Пенетрон защищает от разрушающего воз-
действия воды Талнахскую обогатительную 
фабрику в Норильске, целлюлозно-бумаж-
ный комбинат в Новодвинске, мост через реку 
Кача в Красноярском крае и многие другие 
объекты.   

Продвижение Пенетрона в морском на-
правлении продолжили две серьезные конфе-
ренции – в Санкт-Петербурге и в Абрау-Дюрсо.

Арктика – территория международного диалога

На Всероссийском Форуме портовиков в Санкт-Петербурге
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В Санкт-Петербурге 5–7 апреля 2017 года 
состоялся Второй Всероссийский форум 
портовиков «ИНФРАСТРУКТУРА ПОР-
ТОВ: новое строительство, рекон-
струкция, модернизация». Обсуждался 
ход реализации текущих и перспективных 
проектов в рамках развития транспортной си-
стемы России до 2020 года, включая развитие 
портов и припортовой инфраструктуры Сев-
морпути, Крыма, Дальнего Востока. И здесь 
Пенетрон был представлен в качестве уникаль-
ной и проверенной временем гидроизоляции, 
которая способна устранить и предотвратить 
проблемы  разрушительного воздействия мор-
ской воды на железобетонные сооружения. На 
ряде секций этого форума также углубленно 
обсуждалась проблематика проектирования, 
строительства и эксплуатации гидротехниче-
ских сооружений в условиях Арктики и в труд-
нодоступных районах.

Дальневосточные приоритеты развития 
страны, в том числе портовой инфраструк-
туры, равно как и продвижения материа-
лов Пенетрон, будут вновь обозначены на 
предстоящей выставке ИННОПРОМ в Ека-
теринбурге. А вот актуальная проблематика 
южных портов, включая модернизацию пор-
тов Крыма, стала темой прошедшей 18–19 
мая конференции «Порты и термина-
лы-2017» в Абрау-Дюрсо. Программа 
включила разделы, касающиеся строитель-
ства, модернизации и эксплуатации портов 
и терминалов. Технический директор ГК 

«Пенетрон-Россия», которого организаторы 
попросили быть модератором секции по за-
щите и ремонту гидротехнических сооруже-
ний, отметил высокую заинтересованность 
участников в инновационных материалах и 
технологиях.

Более локальные технические семинары – в 
повсеместной практике специалистов филиа-
лов и дилерских компаний холдинга «Пене-
трон-Россия». Всегда есть о чем рассказать 
и что представить: практически каждый но-
вый сезон в линейке Пенетрон прибавляются 
новые материалы и технологии. Тем более, 
что к линейке Пенетрон добавляется расту-
щее семейство «Скрепа», инъекционные ма-
териалы.

В Киеве на территории НИИ «Строитель-
ного производства» прошла научно-техни-
ческая конференция «Новые техноло-
гии в строительстве», приуроченная к 
70-летию этой организации. Партнером кон-
ференции стала компания «Пенетрон-Киев» 
и напомнила коллегам, что Пенетрон ши-
роко используется в строительном секторе 
Украины.

В Бишкеке, Кыргызстан, дилер холдин-
га «Пенетрон-Россия» ОсОО «Верирс» ор-
ганизовал технический семинар для 
проектировщиков и строителей ги-
дроэлектростанций. К организации се-
минара подключились и направили своих 

Технический директор ГК «Пенетрон-Россия» Денис Балакин – 
модератор конференции «Порты и терминалы-2017» 

в Абрау-Дюрсо
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представителей три профильных министер-
ства Республики Кыргызстан: Министерство 
энергетики и промышленности, Министер-
ство транспорта и МЧС. Специалисты ОсОО 
«Верирс» совсем недавно провели восстано-
вительные и гидрозащитные работы на ос-
новном водосбросе Камбаратинской ГЭС-2. 
Теперь их уже ждут, вместе с Пенетроном, 
разумеется, на Токтогульской ГЭС, а после 
проведенного семинара заказчиков из гидро-
энергетической отрасли еще прибавится. 

Как видим, не нужно лучшей наглядности, 
чтобы понять отраслевую универсальность 
Пенетрона. Вот, к примеру, дилер холдинга 
«Пенетрон-Россия» в Омской области – ООО 
«Центр-Система» организовал семинар 
для специалистов Омского водокана-
ла. Состоялось «углубленное погружение» в 
возможности Пенетрона. На муниципальном 
предприятии собственное проектное бюро, и 
уже понятно, что полученная новая инфор-
мация будет использована при разработке 
проектов, связанных с ремонтом и рекон-
струкцией.

Масштабный семинар в алматинской 
проектной академии KAZGOR был по-
священ вопросам качества и долговечно-
сти гидроизоляции бетонных конструкций. 
Участниками семинара стали ведущие специ-
алисты  подведомственных им проектных и 
строительных организаций. 

Пенетрон уже несколько лет производит-
ся на территории Казахстана, в СЭЗ Астаны, 

и успешно применяется на многочисленных 
стройках. О специфике использования ма-
териалов системы Пенетрон при проектиро-
вании и строительстве участникам семинара 
рассказал технический директор холдинга 
«Пенетрон-Россия» Денис Балакин. А дирек-
тор департамента дорожных конструкций и 
материалов КаздорНИИ Галия Измаилова 
поделилась результатами испытаний добавки 
в бетон «Пенетрон Адмикс»: как выяснилось, 
материал продемонстрировал прекрасный 
результат и будет рекомендован для примене-
ния в дорожном строительстве.

После успешного применения на Камбаратинской ГЭС-2 
Пенетрон пойдет на другие гидроэлектростанции Кыргызстана

Семинар в проектной академии KAZGOR


